



MINISTERIO  
DE ECONOMÍA  
Y COMPETITIVIDAD

Carmen Vela Olmo

SECRETARÍA DE ESTADO  
DE INVESTIGACIÓN,  
DESARROLLO E INNOVACIÓN

Asociación de Enfermería Comunitaria  
D. José Ramón Martínez Riera  
Presidente  
Universidad 4, 4º, 5  
46003 Valencia

Madrid, 24 de octubre de 2014

Estimado Presidente:

Como sin duda sabes, el Consejo de Ministros decidió crear un Comité Especial, presidido por la vicepresidenta del Gobierno, para la gestión en España de la enfermedad por el virus Ébola. Asimismo, se designó un Comité Científico, conformado por expertos, que ayudara en sus tareas al Comité Especial.

El Comité Especial, asesorado por el Comité Científico, tiene encomendada, entre otros cometidos, la coordinación de los recursos disponibles y analizar la planificación existente y la actuación nacional e internacional en lo relativo al control de la enfermedad.

Se considera fundamental para lograr el máximo rigor y eficacia en las medidas que deben adoptarse en relación con la gestión de esta materia, conocer de primera mano toda la información disponible y, en particular, los puntos de vista de los expertos en los diferentes ámbitos relacionados con la enfermedad.

En este contexto, es imprescindible conocer y valorar las aportaciones que puedan hacer las sociedades y asociaciones científicas y todas aquellas instituciones o entidades que, de un modo u otro, tienen funciones relacionadas con diferentes aspectos de este problema. Es por ello, que os estaríamos enormemente agradecidos si pudierais facilitarnos toda aquella información, sugerencias e ideas que desde vuestro conocimiento consideraréis fueran necesarias para una mejor gestión de esta situación de modo que redunden en el mejor cuidado de nuestros ciudadanos.

En los próximos días nos pondremos en contacto con vosotros para solicitar disponibilidad para asistir a una reunión que se convocará en el marco del Comité Científico Asesor, en la que se expondrán y analizarán las aportaciones y propuestas de las entidades que agrupan a los profesionales cuyos campos de actuación pueden ser de interés para analizar el control de la enfermedad por virus Ébola en sus diferentes aspectos.

Atentamente,

Miembro del Comité Especial para la Gestión del Ébola